



exprimeront leur détermination à œuvrer résolument à la formulation de solutions mondiales. Dirigeants d'institutions internationales et partenaires des secteurs public et privé et de la société civile examineront les possibilités d'agir vite et les difficultés qui font obstacle à une telle action. Cet examen préparera le terrain aux discussions devant avoir lieu avec les ministres des finances, des affaires étrangères et du développement, en particulier dans le cadre des réunions de printemps du Fonds monétaire international et de la Banque mondiale, du sommet sur le financement des économies africaines, du Groupe des Sept et du G20.

Ensemble, nous devons mettre fin à ces crises de la dette vicieuses et récurrentes et bâtir un monde plus résilient. La vie et les moyens de subsistance de milliards de personnes dépendront de notre capacité à relever ce défi.